



Petrolera boliviana YPFB estima una inversión de 403 millones de dólares en Lliquimuni

Description

Petrolera boliviana YPFB estima una inversión de 403 millones de dólares en Lliquimuni

La perforación del pozo Mayaya Centro-X1, en el norte de La Paz, Bolivia, ha cumplido con creces su objetivo, dijo Armin Dorgathen Tapia, presidente ejecutivo de la compañía. Señaló que los estudios identificaron un recurso estimado en sitio de 1,7 trillones de pies cúbicos (TCF, por su sigla en Inglés) de gas natural en la zona.

“El histórico hallazgo de hidrocarburos gaseosos y líquidos activa todo un plan de exploración de estructuras adicionales a Mayaya Centro, ubicadas en el Área No Tradicional Lliquimuni”, expresó Tapia.

De acuerdo con él, durante la primera etapa de producción temprana —la cual se proyecta para el 2028—, la Fase 1 Mayaya Centro podría aportar una producción de hasta 50 millones de pies cúbicos por día (MMpcd).

El megacampo Mayaya X1, en el norte de La Paz, Bolivia, fue reconocido como uno de los 10 descubrimientos de hidrocarburos más relevantes a nivel mundial en 2024.

Esto fue destacado por el Gobierno del presidente Luis Arce, quien se mostró esperanzado en que esto contribuirá a poner fin a los problemas y costos actuales para proveer de gasolina y diésel a su población.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Agosto 2025